



## RESPIRATORY THERAPY WEEK

October 25<sup>th</sup> to 31<sup>st</sup>, 2020

**WHEREAS**, the Canadian Society of Respiratory Therapists (CSRT) celebrates Respiratory Therapy Week annually; and

**WHEREAS**, this year, more than ever, our communities are relying on respiratory therapists. As frontlines workers they have been tirelessly providing care to those infected by COVID-19. They have also played important roles behind the front lines: advising government, mobilizing supplies, designing pandemic ventilators to best function under the parameters of this new, highly contagious infection; and

**WHEREAS**, during Respiratory Therapy Week, respiratory therapists engage in advocacy, promotion and celebratory activities in our community; and

**WHEREAS**, this celebration serves to educate the public about the varied roles and responsibilities of respiratory therapists and to raise awareness of the significant contributions they make across our healthcare system;

**THEREFORE**, I, Jim Watson, Mayor of the City of Ottawa, do hereby proclaim **October 25<sup>th</sup> to 31<sup>st</sup>, 2020 Respiratory Therapy Week** in Ottawa.

Jim Watson  
Mayor / Maire

## SEMAINE DE LA THÉRAPIE RESPIRATOIRE

Du 25 au 31 octobre 2020

**ATTENDU QUE** La Société canadienne des thérapeutes respiratoires (SCTR) célèbre la Semaine de la thérapie respiratoire chaque année; et

**ATTENDU QUE** cette année, plus que jamais, nos communautés dépendent des thérapeutes respiratoires. En tant que travailleurs de première ligne, ils ont prodigué sans relâche des soins aux personnes affectées par la COVID-19. Ils ont également joué un rôle important derrière les lignes de front : conseils au gouvernement, mobilisation des approvisionnements, conception de ventilateurs et ajustement des protocoles pour que ces derniers puissent fonctionner de manière optimale face à cette nouvelle infection hautement contagieuse; et

**ATTENDU QUE** pendant la semaine de la thérapie respiratoire, les thérapeutes respiratoires s'engagent dans des activités de défense, de promotion et de célébration dans notre communauté; et

**ATTENDU QUE** cette célébration vise à éduquer le public quant aux divers rôles et responsabilités des thérapeutes respiratoires et à le sensibiliser aux contributions importantes de ceux-ci dans tout le système de soins de santé;

**PAR CONSÉQUENT**, je, Jim Watson, maire de la Ville d'Ottawa, proclame par la présente la période **du 25 au 31 octobre 2020 Semaine de la thérapie respiratoire** à Ottawa.

